



### Zapallar inició la actualización de su Plan Regulador

● Con la participación de un centenar de vecinos, se inició la actualización del Plan Regulador de Zapallar, marcando un hito significativo después de más de 25 años desde su última versión. Esta iniciativa, que cuenta con una inversión que supera los 270 millones de pesos financiada por el Gobierno Regional, busca “identificar las necesidades y prioridades de la comuna y así, generar consensos sobre las estrategias y acciones a implementar para alcanzar un desarrollo urbano armonioso y en consonancia con los valores y aspiraciones de los vecinos”, indicó el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, añadiendo que “con el inicio de la actualización, buscamos un crecimiento seguro, pero fundamentalmente que sea en orden, de manera que no altere la vida de la comuna”. 🗳️